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会長挨拶

司会：服部光弥君　指揮：藤川智徳君

篠木君、鈴木君、土屋君、仲原君、中本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、兼子君、澤田君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３１/３２　 　　　　９６．８８%　　　　３１/３２　　 　　　９６．８８%

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　岡　良森君

７月２日　　加藤正幸君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　本格的な夏が来ましたと、感じて梅雨の季節の終わりも

感じたら、西日本の豪雨災害を目の当たりにして、近年の

豪雨の形態が変わりつつあるような、現実を直視せざるに

あたって、想定外の豪雨災害が、日本の何処でも起こりう

ることである事も、実感として感じます。私の街も、平成10

年７月30日に襲われました、激甚災害の指定を受ける大

変な状況でしたから、今回の豪雨災害は亡くなった方、行

方不明者を入れると、2百名を超える大惨事になってしま

いましたことを見るにあたって、大小を問わず、被害に遭

われた方々には御見舞い申しあげると同時に、クラブとし

ても、地区の対応共協議して、支援の準備をして参りたい

と思います。その節はメンバー全員の協力をお願いしま

す。

　さてアンチエイジングをテーマ第２回目は、枝豆です。

夏野菜の中でもベスト3に入っている食材です。ビタミンや

良質な、たんぱく質を多く含んでいる食材では群を抜いて

いると思います。是非シーズンですので、沢山食べて夏バ

テ防止にも役立ててください。

①西日本大雨災害支援について

　ご存知の通り先週来の現地における災害に対して、皆

さんの賛同を得て募金をしたく存じます。送金先について

は、理事役員会にて協議したうえで地域及び団体を決定

したいと思いますのでよろしくお願いします。

②富士山のふもと文化祭について

　来月、８月５日、国際ロータリー２６２０地区学友委員会・

ロータリー財団山静学友会主催の文化祭が行われます。

当クラブも協力クラブとして、クラブ名を案内に掲載して

おります。可能な方は参加してください。

入会記念日

今日の料理

 

石井司人君：今月もよろしくお願い致します。

原　兄多君：本年度、情報文献委員長を努めさせて頂き

ます。

小林　勝君：新年度、第1回例会欠席してすみません。9

日、アナハイムエンゼルススタジアムで7回裏、大谷の代

打ホームラン見て来ました。

スマイルボックス



 

委員会方針  

出席員会としては、本年度は出席率の向上を目指そうと思っ

ています。

本来の例会出席の向上が第一の目標ですが、仕事の関係

でどうしても参加できない場合は、ぜひメークアップをして、

修正出席率の常時90％越えを第二の目標にしたいと思いま

す。

他クラブの例会に参加していただくのが良いのでしょうが、そ

れも無理ならば、是非、ロータリーEクラブでのメークアップを

お願いします。

日本には「東京米山ロータリーEクラブ」をはじめとして、１１の

Eクラブがあります。インターネット上ですが、例会点鐘からは

じまり、委員会報告や会長挨拶、卓話、閉会点鐘まで、普通

の例会と同じように進行します。

会長挨拶や卓話を読んで、その感想を書くことで出席となり

ます。必然的に、出席の承認欲しさに会長談話や卓話を読

むのですが、これがなかなか面白く勉強にもなるのです。

自分のホームクラブでは出会えないようなロータリアンの話を

読むことで、視点も変わり、様々なインパクトを得ることができ

ます。まさにインスピレーションを得るわけです。

皆さんも是非、例会欠席の折にはEクラブでのメイクアップに

トライしてみてください。

出席委員会 委員長　篠木喜世君

親睦委員会は、会員のみなさまが「好意と友情を深められる

」ようなの雰囲気づくりに心がけていきます。そのためには、週

1回の例会時の環境づくり及び親睦会、家族会を常に「みん

なのためになるかどうか」この意識を共有しての企画運営を

行っていきます。

会員みなさんが楽しいロータリーライフが送られるよう頑張っ

ていきますので、１年間どうぞよろしくお願いします。

親睦活動委員会 委員長　遠藤修弘君

委員長　小島　真君

メンバーの皆様にとって有益なロータリーの情報を、「ロータリ

ーの友」「ガバナー月信」「My　ROTARY」等から収集し、正

確かつ迅速に提供いたします。

また、クラブ創設30周年にあたり、過去の情報・文献を整理

いたします。

情報・文献委員会 委員長　原　兄多君

ロータリークラブは現在世界中で80,000人新規入会してます

がそれ以上の退会者が出ているのが現状です。つまり会員

増強は退会者の防止が第一である事がいえるのです。

  退会者の防止には会長 幹事の指導のもと会員全員の協

力が必要です

また親睦委員会とも連絡を密にしてより一層の会員の理解と

ともに親睦を深めていきたいと思います

会員増強・維持委員会 委員長　小林　勝君

年間プログラム計画の作成に当たり、３０周年記念事業等を

参考に、せせらぎ三島ロータリークラブの年間プログラムを計

画いたしました。各種報告、卓話等、日時の変更がありまし

たら早めにお知らせ下さい。

また、卓話変更は、基本的に本人の責任で代理人を探して

頂くことといたします。

各委員長、会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

プログラム委員会

委員長　杉山順一君

今期、職業奉仕委員会は、職業奉仕の考え方あり方が明確

にはなっているのですが、自分自身も良く把握、理解が出来

ていません。「職業」「奉仕」…「自分の為の職業」と「他人の

為の奉仕」線引きが曖昧な為、せせらぎ三島ロータリークラ

ブの職業奉仕のあり方を皆さまと一緒に考えて行きたいと考

えています。今年1年間、よろしくお願いします。

職業奉仕委員会

委員長　米山晴敏君

20年周年記念事業としてスタートした”三年後の自分への手

紙”は今年度から発送のみとなりました、預かっている手紙を

確実に本人に送り、また過去に宛先不明で戻ってきた手紙も

一通でも多く送り返したいと努力していきます。

30周年記念事業の田植えアートに対し、田植えから稲刈りだ

けでなく、収穫したお米をせせらぎ三島RCの社会奉仕事業

に役立てることを考えていきますので会員の皆さんのご協力

をお願いします。

”おたまちゃん食堂”については会員の皆さんのご理解とご協

力があれば続けていきたいと思います。

社会奉仕委員会

委員長　土屋　巧君

　東日本大震災から早いもので7年が経過している。クラブと

して震災以降、岩手県大槌町の方々に向け支援を継続して

きた。今まで町への支援訪問をはじめ、パネル展の実施等

直接、間接的を問わず活動を展開してきた。7年という歳月

により、ある一定の復興はなされてきている昨今、今後の有

効な支援とは何かを改めて考える時期に来ていると思われる。

　現地被災者の方々の辛い経験を薄れさせることなく次世代

に繋げて行かなければならないと考えております。

①本年度10月に大槌町の支援訪問予定。

②本年度2月～3月に救急救命訓練指導の実施。

東日本大震災復興委員会

委員長　大庭靖貴君

国際奉仕委員会の本年度の活動は、タイ国バンコクスリウォ

ンロータリークラブにご協力いただき、タイ国への放置自転

車の贈呈事業を例年通り行いたいと思います。

また、今まで３年を一つの区切りとしてきた事業ですが、今年

度より１年ごとに来年度の事業決定の見直しを致します。

また、現在カンボジアでＮＧＯ活動をされている任意団体Ｓｈ

ａｒｅ　Ｔｈｅ　Ｗｉｎｄより応援の要請がありましたので、今後の

検討材料の一つにしたいと考えておりますので、ご協力宜しく

お願い致します。

国際奉仕委員会


